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Кандидат в депутаты — 
экономист 

АНДРЕЙ КИРЬЯНОВ 

КИРЬЯНОВ АНДРЕЙ СЕМЕНО-
ВИЧ родился 30 января 1958 года 
в г. Чердыни Пермской области в 
семье служащих. Русский. 

После окончания в 1975 году 
средней школы поступил в СПТУ № 73 
г. Чердыни. В 1976 годупоступил на 
учебу в Пермский государственный 
сельскохозяйственный институт имени 
Д. И. Прянишникова. 

По завершении учебы в 1981 году 
на экономическом факультете инсти-
тута получил специальность экономи-
ста-организатора. 

В 1 9 8 1 - 1 9 8 2 гг. работал на 
Пермском ремонтном заводе 
производственного объединения 
" П е р м а г р о п р о м р е м о н т " 
("Пермсельхозремонт") в должности 
экономиста. 

С 1982 года по 1985 год являлся на-
чальником отдела труда и заработной 
платы этого же производственного 
объединения. 

В 1985 году был избран пред-
седателем профсоюзного комитета 
производственного объединения 
"Пермагропромремонт", где прора-
ботал до 1990 года. 

В 1990 году перешел на работу в ка-
честве заместителя директора по эко-
номике научно-производственного 
инженерного центра при Пермском 
горисполкоме. 

С 1991 года и по сегодняшний 
день является директором научно-
производственного предприятия "Фе-
никс", крупнейшего производителя 
экологически чистого удобрения био-
гумуса в Уральском регионе. 

Женат. Имеет дочь. 
Отличный спортсмен. Кандидат в 

мастера спорта по борьбе. 

молодость 
ОПЫТ 

ОТВЕТСТВЕННОСТЬ 
Такими качествами, считает экономист Андрей Кирьянов, руководитель на-

учно-производственного предприятия "Феникс", крупнейшего производителя на 
Урале органического экологически чистого удобрения биогумуса, должны обла-
дать депутаты Законодательного собрания Пермской области. 

С ним беседует известный в г. Перми врач-уролог Сергей Васильевич 
Харичев, работающий во второй клинической больнице Дзержинского района. 

С. X а р и ч е в: Андрей Семенович, по Вашему округу среди пяти 
зарегистрированных претендентов на одно место в Законодательное собрание 
кроме Вас ученый, врач, директор коммерческого предприятия, банкир... Ска-
жите откровенно, что влечет Вас в Законодательное собрание, какие есть за-
мыслы и соображения по улучшению хозяйственного устройства Дзержинского 
района, г. Перми и области? 

А. К и р ь я н о в: Рассматриваю свое стремление к работе в Законодательном 
собрании как возможность для реализации моих знаний и опыта работы в сфере 
экономики, на производстве на всю область. И, консчно, пониматегксгкщгОТРСТ-
ственность стоит за этим. 

Наше предприятие занимается конкретным делом, и люди получают от на-
шей работы огромную помощь и пользу. 

Мы производим очень эффективнос и экологически чистое органическое 
удобрение биогумус, являемся крупными производитслями семян, полиэтилена, 
сельскохозяйственного инвентаря. Занимаемся проблемой рекультивации и вос-
становлением плодородного слоя земли вокруг города Перми и крупных 
промышленных центров области. Начали производство лекарственных 
препаратов и т. д. 

При этом мы руководствуемся главной целью — поддержанием и созданием 
экологически чистых условий жизни наших людей. Эта идся пронизывает всю 
нашу деятельность. 

Занимаясь в столь сложных экономических условиях производством, отлич-
новижу веськомплекспроблем, решая которые, можнои нужнодать возможность 
для развития мелкого и среднего производителя, мелкого и среднего собственни-
ка. А эти люди — подавляющая часть населения (рабочие малой, средней и 
высокой квалификации, врачи, учителя, инженерно-техничсские работники и 
другие). Их экономические успехи — залог успешного развития и Дзержинского 
района, и г. Перми и области. 

С. Х а р и ч е в : Какие вопросы Вы бы предложили рассмотреть Законода-
тельному собранию в первую очередь в случае Вашего избрания? 

А. Ки р ь я н о в: Среди самых неотложных и первоочередных я бы выделил 
проблему социальной защиты. С момента избрания Законодательного собрания 
области в марте 1994 года, досих порне принятониодногосерьезного, значитель-
ного решения в области социальной защиты — это требует немедленного 
рассмотрения и принятия соответствующих решений. Хотя программа по соци-
альной защите населения в области существует давно, ноона предусматривает в 
основном поддержку малоимущих людсй путем определенных выплат. Считаю, 
чтоестьболееэффективный способ помощи малоимущим людям, который позво-
лит им преодолеть подобное социальнос состояние. Этого можно достичь путем 
льготного налогообложения доходов всех малоимущих граждан (частичное нало-
гообложение либо полное освобождение от налогов). 

Того же необходимо добиваться в отношении доходов работающих пенсио-
неров, инвалидов, ветеранов. 

Но я на все проблемы смотрю как производственник, поэтому в 
первоочередные выделю и вопросы налоговой политики. Всем известно, что 
чрезмерное ѵвеличение налогов не способствует росту платежей в бюджет, а 
скорее наооорот. Нужно, чтобы реформа налогообложения и принципы 
формирования бюджета позволили каждому налогоплательщику знать, куда пой-
дут его деньги. 

Более того, структура распределения этих средств должна быть такой, чтобы 
люди знали органы местногосамоуправления, имсли возможность распорядиться 
определенной долей своих отчислений. 

К примеру, если вы и ваше предприятие, учреждение должны сделать 1 млн 
необходимыхотчислений в год, приэтом, согласнобюджету, скажем, 10% должно 
быть израсходовано на образование, то определенную часть этих 100 тысяч вы 
получите право пожертвовать школе, где учится ваш ребенок, или в детсад, если 
вы уверены, что школа или детсад лучше распорядятся вашими деньгами, чем 
чиновник. 

То же самое применимо в здравоохранении, в социальном обеспечении. 
Посмотрите: решая налоговые проблемы, мы одновременно решаем и соци-

альные проолемы людей, оказываем им конкретную помощь. 
Это лишний раз говорит о том, что все проблемы тесно взаимосвязаны, их 

нужно увидеть, понять и решать в комплексе. 



ЖИТЕЛИ ДЗЕРЖИНСКОГО РАЙОНА 
С. Ха р и ч е в : Андрей Семенович, та часть Дзержинского района, 

а именно микрорайоны Парковый, Светлый, Железнодорожный, Заостровка 
и другие, которые входят в Ваш избирательный округ, наверное, имеет ка-
кое-то особенное значение в Вашей жизни, раз Вы решили баллотироваться 
здесь в Законодательное собрание Пермской области? 

А. К и р ь я н о в : Конечно. Во-первых, я живу в микрорайне Парковый 
и знаю не только его проблемы, но и проблемы других микрорайонов. 

Вс-вторых, когда мы начали собственное производство биогумуса, эколо-
гически чисі ых овощей, сельскохозяйственного инвентаря, семян, то первыми 
их потребителями стали жители Дзержинского района. К слову сказать, на 
сегодняшний день каждая четвертая семья в нашем районе пользуется биогу-
мусом. Люди получают прекрасные урожаи экологически чистых, здоровых 
овощей. И чисдо желающих сотрудничать с нами постоянно увеличивается. 

Сейчас мы стремимся предоставлять садоводам весь комплекс ѵслуг, от 
приобретения всего необходимого до доставки на дом или по месту работы. Для 
людей это очень удобно. 

Таким образом, посудите сами: создавая возможность для людей получать 
хорошие урожаи, мы помогаем им обеспечить себя продуктами питания. А в 
условиях, когда, напримср, многие заводчане не получают своевременно 
зарплату, которая в большинстве случаев очень низкая, для людей обеспече-
ние продуктами становится особенно важным. 

Кроме этого, в лаборатории второй клинической больницы Дзержинского 
района проходят испытания лекарственные препараты, которые изготовляют 
из биомассы красного калифорнийского червя, производящего наш биогумус. 
В производстве подобных лекарств мы участвуем не только в Перми, нои в 
нескольких клиниках и институтах Москвы. ІІервые исследования показали, 
что данные препараты создают хороший клинический эффект при лечении 
язв, глазных болезней, варикозного расширения вен и ряда других заболева-
ний. 

В этом году мы начали заниматься проблемой удешевления хлеба путем 
изготовления его из твердых сортов местной пшеницы. Ведь мука в область 
завозится очень дорогая, поэтому мы решилй своими силами начать решать 
эту проблему — за счет использования мини-мельниц и мини-пекарен, что 
позволит снизить розничную цену хлеба до 400 рублей. И, конечно, мы опять 
начнем с Дзержинского района. 

С. X а р и ч е в: Андрей Семенович, чувствуется, что Вы патриот своего 
района. 

А. Кирьянов: Да, еслихотите, этотак. Искрыватьэтогонесобираюсь. 

УВАЖАЕМЫЕ ТОВАРИЩИ! 
Коллектив научно-производственного предприятия 

"Феникс" обращается к вам как к опытным садоводам. 
Мы занимаемся производством экологически чистого 
комплексного органического удобрения биогумус 
(ТУ 9896-001-12033464—93). Многие садоводы области уже 

смогли по достоинству оценить его высокую эффективность и 
по ранним всходам семян, и по крепкой рассаде, и ио 
здоровым, обильным плодам на своих садовых участках. 

Новой формой работы НПП "Феникс" с садоводами явля-
ется соглашение о сотрудничестве "Биогумус-95". 

Заключить сегодня соглашение можно по цене 
1200 рублей за 1 кг биогумуса, что на 800 рублей ни-
же его розничной цены. 

Мы, со своей стороны, обязуемся доставить биогумус по 
соглашению в январе 1995 года вам на дом или по месту 
работы, провести необходимые вам консультации. 

Гарантия нашего предприятия — 3-летний плодотворный 
опыт сотрудничества с садоводами области и проверенная вы-
сокая эффективность биогумуса. 

Позаботьтесь о будущем урожае сегодня! 
Желаем вам успеха! 
С уважением 

директор НПП "Феникс" Андрей Семенович КИРЬЯНОВ. 

Наш адрес: 614000, г. Пермь, ул. Кирова, 67. 
Телефоны: (3422) 34-28-83; 34-35-56. 

Уважаемы е садоводы! 
Предприятие"Феникс" в начале ноября с. г. готовится креализации семяи поместу нахождения фирмы — наул. Киро-

ва, 67 (тел. 34-35-56). 
Садоводы Дзержинского района смогут приабрести семена во время торгового обслуживания на избирательных участках 

20 ноября 1994 г., т. е. рядом со своим местом жительства. ^^ 
Это сэкономит ваше время и избавит от лишних хлопот. 

Суважением Андрей КИРЬЯНОВ. 

ВНИМАНИЮ САДОВОДОВ! 

НОВОЕ ВЫСОКОЭФФЕКТИВНОЕ 
Э К О Л О Г И Ч Е С К И ЧИСТОЕ 

О Р Г А Н И Ч Е С К О Е У Д О Б Р Е Н И Е 
Б И О Г У М У С 

С 1991 года наше предприятие производит новое высокоэффек-
тивное органическое экологически чистое удобрение биогумус, 
которое получается от переработки органических отходов 
красным калифорнийским червем, выведенным в 1959 году 
американскими учеными. Главным преимуществом этого 
удобрения являются его высокие агрохимические показатели, 
которые позволяют получать хорошие урожаи экологически чи-
стой продукции. По сравнению с другими органическими 
удобрениями (навоз, компост) биогумус содержит значительно 
больше подвижных элементов питания: в 10—11 раз усвояемого 
калия, в 7 раз — фосфора, в 2 раза кальция и магния. Все 
питательные элементы находятся в хорошо сбалансированной 
форме, медленно растворяются в воде и могут длительное время 
обеспечивать растения всем необходимым для роста и развития. 
Поэтому срок действия биогумуса в почве 2—3 года. Дозы внесе-
ния биогумуса в 15—20 раз ниже, чем навоза, а урожайность 
возрастает на 20—40 %. 

• Внесение этого удобрения в почву стимулирует почвенные 
биологические процессы. 

• Растения, выращенные на биогумусе, меньше 
болеют, обладают хорошей лежкостью, имеют 
прекрасный товарный вид, а рассада безболез-
ненно переносит высадку в грунт, оставаясь 
крепкой и здоровой. 

• На 1 — 2 недели сокращается вегетационный 
период растений. 

• Особенно хорошо отзывается на биогумус 
картофель. 

• Не боится низких температур и длительно-
го хранения. 

• При передозировке безвреден для почвы и растений. 
На приусадебных участках всегда есть скопления ботвы, 

травы, бьітовых отходов, которые с успехом могут быть 
переработаны красным калифорнийским червем в летнее время, и 
может быть получен высококачественный биогумус для осенних 
посадок. 

ОПТИМАЛЬНЫЕ ДОЗЫ ВНЕСЕНИЯ БИОГУМУСА 
Биогумус вносится во влажную почву в количестве 3—4 тонн 

на 1 га (30—40 кг на 1 сотку). В целях экономии рекомендуется 
локальное внесение в лунки под рассаду: 

огурцов, помидоров, перца — 0,2—0,3 кг 
кустов земляники — 0,05 кг 

кустов ягодных культур — 0,5— 1,5 кг 
плодовых деревьев — 2—4 кг 

под картофель — 0,1 кг 
Мульчировать грядки слоем 1 —2 см. 
При посадке: подсвеклу, морковь 0,4—0,5кг/м2 

подкапусту 0,6—0,8 кг/м2 

или0,1—0,15 кгвлунку 

Предвыборный штаб А. КИРЬЯНОВА 

ГОЛОСУЮТ ЗА АНДРЕЯ КИРЬЯНОВА 


